

Judo-Abteilung

Pressemitteilung: Mit der Bitte um Veröffentlichung

26.01.2020

Judoka vom SV1860 Minden auf Platz 5 bei der Deutschen-Einzelmeisterschaft

Der Deutscher Judo-Bund richtet am vergangenen Wochenende in Stuttgart in der SCHARena die Deutsche-Einzelmeisterschaft der Männer & Frauen 2020 aus. Startberechtigt waren die Jahrgänge 2003 und älter. Genau 380 Frauen und Männer kämpften um den Titel des Deutschen Meisters.

Bereits am Freitag reiste Jean-Pierre Löwe, Mitglied beim SV1860 Minden, an, um sich auf seine erste Meisterschaft bei den Männern vorzubereiten. Am Samstagabend war für ihn das offizielle Wiegen und am Sonntag startete er in der Gewichtsklasse bis 90 kg. Startberechtigt war Löwe durch eine Wildcard, die er von seinem Landestrainer erhielt. NRW bekam auf Grund der hohen Anzahl an Mitgliedern im Deutschen-Judo-Bund drei zusätzliche Startplätze.

Für Löwe sollte es ein Herantasten an die für ihn neue höhere Altersklasse sein. Mit 17 Jahren kämpft er noch im ersten Jahr der U21. Löwe präsentierte sich routiniert und durchsetzungsstark und wurde erst im Halbfinale von Tim Schmidt vom UJKC Potsdam mit zwei Wertungen gegen sich gestoppt. Auf dem Weg ins Halbfinale besiegte er in Runde 1 Maxim Maansaus aus Lübeck mit einer "kleinen Innensichel" (Ko-Soto-Gake) und einem Schulterrad (Te-Guruma). Jonas Wolf aus Rüsselsheim hatte nach einem Schulterradwurf mit anschließendem Haltegriff ebenfalls das Nachsehen. Im Kampf um den Poolsieg lag Jean-Pierre nach einer Unachtsamkeit gegen Guido Kramer aus Steinheim schnell zurück. Er behielt aber die Übersicht und warf seinen Gegner nach kurzer Zeit mit Te-Guruma. Der Steinheimer stützte sich während des Wurfes außerdem mit dem Kopf ab und wurde dafür disqualifiziert. Erst im Kampf um das Finale konnte Löwe gestoppt werden. Nach dem verlorenen Halbfinalkamp folgte der Kampf um Platz drei gegen Paul Gaffke, ebenfalls vom UJKC Potsdam. Zwei Wertungen gegen sich bedeuteten die Niederlage, aber trotzdem den hervorragenden 5. Platz von 20 Teilnehmern. Somit hatte Löwe als jüngster Teilnehmer die Erwartungen mehr als übererfüllt und lässt auf mehr hoffen.